



# Informations aux parents

Septembre 2024

Madame,  
Monsieur,

Voici différentes informations à connaître.  
Le numéro de l'Info-Parents sera envoyé à chaque mois.

## □ SIGNALISATION ET STATIONNEMENT

À des fins de sécurité, pour éviter que les autobus, les autos et les marcheurs se retrouvent aux mêmes endroits, le matin, vous devez obligatoirement déposer votre enfant au débarcadère du côté nord (vers l'hôpital) et respecter le sens de la circulation à sens unique du côté sud (vers Saint-Jean-de-la-Lande).

À 15 h 05, si vous venez chercher votre enfant, vous devez vous stationner sur les côtés de l'école et attendre que votre enfant sorte et aille vous rejoindre à votre auto.

Les enfants qui ne prennent pas l'autobus en fin de journée et qui circulent à pied quitteront en longeant le trottoir avant de l'école tout en respectant les consignes de l'adulte en surveillance afin d'éviter des accidents.

## □ ABSENCES DES ÉLÈVES

Veillez prendre note que l'école des Deux-Rives procède à la déclaration des absences des élèves à leurs cours en utilisant l'informatique. De ce fait, il n'y aura pas d'appel téléphonique aux parents pour la motivation des absences.

**Une communication par courriel rapportant les absences de leur enfant sera envoyée aux parents deux fois par jour, soit en fin d'avant-midi et en fin d'après-midi. Dès ce moment, il appartiendra aux parents de justifier l'absence en question dans un délai de 24 heures.**

Si l'absence n'a pas été motivée dans ce délai de 24 heures, nous considérerons cette absence « non-justifiée » et allons appliquer les sanctions prévues.

## **□ ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS**

Le **mardi 17 septembre à 19 h** se tiendra l'assemblée générale des parents qui aura lieu à la grande salle de l'école des Deux-Rives.

En plus de certaines informations sur la vie de l'école, nous ferons l'élection des parents qui siégeront au conseil d'établissement de l'école pour l'année 2024-2025.

## **□ ARRIVÉE À L'ÉCOLE**

Pour les élèves du primaire, les heures d'arrivée le matin et sur l'heure du midi sont:

-7 h 45

-12 h 20.

Pour le secondaire, les heures d'arrivée le matin et sur l'heure du midi sont :

-8 h 45

-13 h.

Il est important de respecter ces heures pour la sécurité de vos enfants, car en-dehors de ces heures il n'y a pas de surveillance.

Nous attirons aussi votre vigilance à la fin de la journée, car une fois que les autobus ont quitté, il n'y a plus de surveillance.

## **□ GESTION DES CHROMEBOOK**

Chaque élève de l'école a un chromebook prêté par l'école.

Le parent signera une entente de prêt engageant ainsi sa responsabilité s'il y a bris ou perte du chromebook.

### **Qu'est-ce que cela implique?**

Si le chromebook n'est pas manipulé adéquatement, il y a risque de bris.

Ainsi si le chromebook doit être réparé et si des pièces doivent être changées, la facture sera envoyée aux parents.

De même, si certains accessoires sont perdus et que l'école doit en fournir d'autres (ex : bloc d'alimentation et souris), la facture sera aussi envoyée aux parents.

Nous vous invitons donc à sensibiliser votre enfant à manipuler avec soin cet appareil qui lui est confié et à se responsabiliser.

Une capsule sera présentée à tous les élèves de l'école; vous pouvez y avoir accès en cliquant sur ce lien : <https://monurl.ca/5incontournables>

## **□ RENCONTRE DE PARENTS – DÉBUT D'ANNÉE**

### **Pour les élèves du primaire**

Au mois de septembre, tous les enseignants et titulaires rencontrent les parents afin de leur remettre de l'information pour le bon déroulement de l'année scolaire.  
L'invitation vous sera envoyée par le titulaire de votre enfant.

### **Pour les élèves du secondaire**

La rencontre se fera le jeudi 19 septembre à 18 h 30 avec le tuteur et ensuite, rencontre possible avec tous les autres enseignants de votre enfant.

Une invitation sera envoyée en début de semaine prochaine avec les informations précises.

## **□ JOURNÉE PÉDAGOGIQUE**

Le vendredi 20 septembre sera une journée pédagogique.

Si le nombre d'inscriptions le permet, le service de garde sera ouvert.  
Un sondage vous sera envoyé à chacune des journées pédagogiques.

## **□ RAPPORT À L'ADULTE**

Pendant le mois de septembre, votre enfant vivra une présentation, voire une sensibilisation sur l'importance de collaborer avec tous les adultes de l'école dans différents contextes et en différents lieux.

Nous démystifierons le concept d'autorité et expliquerons aux élèves les impacts positifs d'une collaboration avec l'intervenant scolaire.

N'hésitez pas à en discuter avec lui!

## □ TERRAIN SYNTHÉTIQUE

Dès lundi 16 septembre, nos élèves auront accès à un nouveau terrain synthétique. D'ailleurs, celui-ci sera aussi inauguré cette même journée.

Ce projet a été rendu possible grâce à nos présidents de campagne :

- Monsieur Brad Williams (Mirage)
- Monsieur Simon Potvin (Bid Groupe)

Nous ne pouvons passer sous silence l'implication de monsieur Mario Bolduc, ancien directeur de l'école des Deux-Rives. Monsieur Bolduc a œuvré pour initier le projet, a travaillé de concert avec les présidents de campagne et a orchestré toute la mise en œuvre de ce beau projet.

Un communiqué sera envoyé dans les prochains jours afin de diffuser le nom de tous les commanditaires impliqués dans ce beau projet.

## □ PHOTOS DES ÉLÈVES

Vous trouverez en pièce jointe l'horaire de prise des photos scolaires. Voici quelques informations.

- Quand : 10 et 11 septembre (voir l'horaire en pièce jointe)
- Date de reprise : 17 septembre
- Toile de fond: Chaque parent pourra choisir le fond parmi plusieurs dizaines de modèles à la remise de l'échantillon.  
Éviter les vêtements verts, car la photo est prise sur fond vert.
- Levée de la tenue vestimentaire obligatoire : Considérant le nombre d'élèves qui seront photographiés, exceptionnellement, les élèves pourront porter d'autres vêtements que ceux obligatoires normalement à notre école.
- Il s'agit d'une photo scolaire.  
Il n'y a aucune obligation du parent à acheter les forfaits de photos.

*RESPECT, ENGAGEMENT, COLLABORATION*

Sylvie Poulin, directrice